



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 35, n° 4

Bien-aimée Mère Marie

26 janvier 1992

L'enchantement de l'Amour divin

Une heure à se rappeler
L'occasion ultime d'alléger les événements mondiaux
JE SUIS celle qui divise la voie

Il y a des heures et des heures, bien-aimés. Et cette heure-ci est une heure à marquer et à se souvenir¹. C'est, pour ainsi dire, à une dernière heure, une heure où il est encore possible de détourner ce que Saint-Germain a décrit. À moins que les spirales ne débutent et ne se poursuivent avec force à partir d'aujourd'hui, vous ne verrez plus de nouvelle opportunité d'atténuer les événements mondiaux.

C'est pourquoi je fais appel à vous, au nom de vos frères et sœurs de Lumière² qui souffrent dans de nombreuses nations sous l'emprise des Ténèbres des puissances de ce monde. Et [ces puissances] dans leur brutalité massacrent et mutilent les corps [des porteurs de Lumière], se saisissent, avec une joie diabolique, de la lumière contenue dans le sang de leurs victimes.

Bien-aimés, cela arrive à ceux qui sont des saints. Il leur est donné comme une opportunité d'offrir ce sacrifice ultime. Et ils donnent leur corps pour l'amour de Jésus, pour l'amour de mon cœur.

Sachez que vous-même, à votre façon, vous offrez un si grand sacrifice, car, bien-aimés, vous me donnez, jour après jour, vos corps dans la prière – dans la prière scientifique qui est très, très efficace³. C'est pourquoi, nous préservons votre opportunité, votre protection, votre place au soleil.

Vous supportez de nombreuses personnes qui ont succombé [sous le poids de leur karma], qui ne sont pas en mesure de savoir comment réciter la prière scientifique. Vous

supportez de nombreuses personnes qui, ultimement, donnent leur corps alors qu'elles sont torturées et tourmentées dans leur maison, dans leurs lieux de culte.

Oui, bien-aimés, vous n'offrez pas moins de sacrifice lorsque vous récitez [la prière scientifique], mais parfois la protection même et le cercle de lumière que nous vous offrons vous donnent un sens irréal des souffrances du monde. C'est très loin de la montagne de Sion, c'est très loin même du plan éthérique dont vous touchez le bord du vêtement.

Donc, bien-aimés, il est bon que vous regardiez les films et les nouvelles et que vous soyez au fait de ce qui arrive aux gens partout sur la planète. Vous devez comprendre la profanation [de la Yougoslavie], lieu de pèlerinage de Medjugordjé. Oui, bien-aimés, vous tenez le contrepoint de Lumière, le contrepoint de Lumière ici, qui se maintiendra et se maintiendra toujours.

Voyez comment les êtres déchus tentent de détruire l'image de la Mère. Voyez-le, bien-aimés, car la profanation de la femme sur terre et de l'âme de l'homme et de la femme en tant que potentiel féminin de l'être a été l'infamie des êtres déchus à toutes les époques. Par conséquent, bien-aimés, avec tout ce que vous savez, allez à la poursuite des êtres déchus qui profanent le corps de la Mère et de son enfant.

Moi, Marie, j'ai fait de nombreuses apparitions dans le monde, dans ce siècle et les siècles précédents par la grâce de Dieu Père-Mère. Je suis venue à de nombreuses reprises. Vous devriez donc comprendre que j'ai répondu aux appels des justes et des impies, des profanes et des croyants : « Pourquoi Dieu n'intervient-il pas ? Pourquoi n'arrête-t-il pas les crimes et la violence ? »

Je suis venue. J'ai intercédé. Ceux qui, par leur dévotion, ont établi et renforcé leur lien avec mon cœur, ont servi de conducteurs à mes bénédictions pour le monde entier. Ceux qui ont nié la source de mon être, de ma venue et de ma réalité ont rejeté le lien avec mon cœur, ils ne m'ont pas reçu ; je n'ai donc pas pu leur donner ma bénédiction.

Vous comprenez le lien qui, grâce à la dévotion de la prière, unit l'âme non ascensionnée à l'être ascensionné et à Dieu. Vous savez que ce lien doit être accompli lorsque vous permettez au chas de l'aiguille de recevoir le fil de l'Amour d'en haut et que vous permettez donc à ce fil d'être cousu à travers votre cœur, où vous fournissez le retour du courant, le fil qui revient et forme une boucle – une boucle de communion ininterrompue avec les saints du ciel, les archanges et les archées comme moi.

Oui, mes bien-aimés, Dieu a répondu au défi des êtres déchus et à la prière des saints.

Je suis venue. Je suis venue tout au long des siècles et je continuerai de venir, car la venue de la Femme revêtue du Soleil marque la division du sentier par l'épée de l'Esprit. Et selon la réaction [de chacun] à ma présence, bien-aimés, ils reçoivent la Lumière ou bien ce qu'ils ont leur est enlevé⁴.

C'est donc l'heure du jugement et la Mère Divine apporte véritablement ce jugement. C'est pourquoi, en repréailles au jugement que j'ai apporté sur les impies de ces nations d'Europe de l'Est et des membres de l'Union soviétique, ils ont fait cela en ce lieu [choisi] : [la Yougoslavie]. Bien-aimés, c'était prévisible.

JE SUIS celle qui divise la voie et je précipite les Ténèbres dans les êtres déchus. Et ainsi, les saints deviennent dix fois plus saints et les êtres déchus font l'expérience des pleurs et des grincements de dents pendant qu'ils sont outragés de voir que les Ténèbres leur

reviennent encore et encore par la Lumière de mon Fils qui permet qu'elles descendent en levant sa main droite.

Puisqu'il est l'heure de la division de la voie, mes bien-aimés, je vous dis : faites que le chemin soit divisé à *l'intérieur de vous* ! Choisissez les éléments de noirceur, les habitudes humaines que vous êtes capables d'abandonner et abandonnez-les comme une offrande sacrificielle pour sauver ceux qui ont tellement de karma et dont le poids karmique les alourdira jusqu'aux niveaux du purgatoire et du plan astral à moins que quelqu'un ne se présente et n'intercède.

N'êtes-vous pas rassasiés de Lumière, bien-aimés ?

N'avez-vous pas un peu de Lumière à partager et certaines habitudes que vous pouvez jeter dans la flamme simplement pour démontrer que vous êtes décidé à vous débarrasser du gras de votre égoïsme humain pour l'intérêt supérieur de l'Âme universelle de la Mère Divine qui veille sur ses enfants et sur la planète entière ?

J'espère que votre réponse sera... [Oui !]

Cœurs bien-aimés, je suis aussi un chef des armées célestes, car j'occupe de nombreuses charges. Vous que nous avons appelé aujourd'hui, nous vous disons : nous ne vous abandonnerons pas, ni mille, ni dix millions de saints du ciel, car nous nous sommes rassemblés sur cette montagne pour cette confrontation.

Nous nous réjouissons de tout ce que vous êtes et de tout ce que vous êtes déterminés à devenir. Nous sommes heureux qu'il y ait en effet un lieu préparé par Dieu et par vous-mêmes qui soit protégé et scellé, à partir duquel vous pouvez envoyer des missiles de Lumière percer les Ténèbres. Qu'il en soit ainsi, que le dragon⁵ soit pris avant même qu'il ne se réveille avec toute la colère de son être.

Et ce ne sont pas seulement les leaders de l'Ouest qui sommeillent de ce sommeil du désir de croire au Mensonge. Ce sont aussi ceux [les leaders] de l'Est, ceux de l'Union soviétique, qui, en ce moment, ont tellement confiance en eux qu'ils peuvent à peine contenir leur jubilation. Ainsi, dans un moment d'orgueil et se croyant invincibles, eux aussi sauront qu'ils sont en fin de compte vulnérables. Ils le sauront lorsqu'il sera trop tard [tout comme les leaders de l'Ouest prendront conscience de leur vulnérabilité lorsqu'il sera trop tard.] Il sera trop tard pour tout !

Il existe donc une tentative de changer la carte géographique et ses composantes, mais rien n'a changé, bien-aimés. Comme Saint-Germain vous l'a dit, ils avancent vers le but qu'ils se sont fixé.

Quelle merveilleuse conspiration de Dieu, conspirant pour sauver chaque âme vivante qui fait partie de son propre Corps ! Quelle merveille que la grande victoire de Dieu, le plus grand amour, la plus grande réalité, la plus grande éternité! Quelle merveille que l'opportunité de ce moment !

Lorsque je viens dans cet endroit*, bien-aimés, c'est mon lieu de repos et de calme après être allée partout et être apparue à un grand nombre de gens qui voient mon visage sur lequel coulent les larmes et même du sang. Par cette image, ils comprennent non seulement la peine de la Mère, mais aussi que le corps de la Mère sur la terre est profané et aussi martyrisé, de même que l'enfant est avorté dans son sein.

Ici, mes bien-aimés, ma douleur connaît un répit, car je ne peux faire autrement que de me réjouir en compagnie de fidèles dévoués – vous qui priez sans cesse pour toutes ces conditions que Saint-Germain et le Conseil de Darjeeling vous ont signalées.

Mes bien-aimés, sachez que cet autel est pour moi autant que pour vous, un abri [un lieu saint], un lieu à l'écart, un répit des fardeaux et des peines du monde. La Vigile du mercredi est le moment de la semaine où je viens ici et je fais partie de vous, et je place ma Présence sur vous durant la récitation du rosaire, tout comme Jésus place sa Présence sur vous durant la Vigile⁶.

Il y a donc un puissant échange qui se produit par la figure en forme de huit, de mon cœur à votre cœur. Je vous reçois, vous me recevez et nous échangeons nos vêtements. Et ce que vous êtes en mesure d'absorber de ma Présence Électronique vous soutient pour toute la durée de la semaine qui suit, sept jours de re-création dans la flamme de la résurrection, la flamme de votre immortalité. Sachez que tout en portant le fardeau de douleur les uns des autres [nous portons aussi] le fardeau de Lumière les uns des autres.

N'est-ce pas le réconfort et la consolation de la Mère et de ses enfants ? [« Oui ».]

Mes bien-aimés, sachez donc que *JE SUIS ici* et que *JE SUIS là* et ma Présence électronique est placée sur les statues qui sont honorées et à l'endroit où elles se trouvent et où l'on en prend soin sur la terre. Que l'autel soit humble ou la statue grossière, c'est par la dévotion du cœur d'un enfant ou d'une personne âgée ou de ceux qui sont occupés à prendre soin de la vie que je mets ma Présence électronique [sur cette statue].

Lorsque vous murmurez les paroles « Je vous salue Marie, pleine de grâce », je place immédiatement ma Présence sur vous en tant que Rayon de la Mère. Et vous, qui vous remplissez de plus en plus de cette Lumière, semaine après semaine, par votre dévotion, cœurs bénis, connaîtrez ma force dans votre corps, vous connaîtrez l'immortalité de la pensée et de l'esprit, vous connaîtrez une certaine légèreté [afin de pouvoir] porter une certaine part de la lourdeur du monde, vous saurez ce que signifie chausser les sandales d'une archée et vous saurez que de vous revêtir de l'immortalité est un processus graduel que vous [développez par le rituel] jour après jour.

Fortifiez-vous de ma Présence. Faites une pause pour écouter mon cœur communier avec votre cœur. Faites une pause pour me raconter, si vous pouvez l'exprimer clairement, ce qu'est votre peine, ce qu'est votre fardeau, ce qu'est votre joie.

Oui, mes bien-aimés, il se fait un grand silence dans le cosmos en ce moment et c'est vraiment un moment de décision et de libération.

En ce moment, je vous sers personnellement la Sainte Communion, car je voudrais vous donner mon Corps et mon Sang à tous les niveaux de l'être.

Pensez à moi à l'heure de la naissance de Jésus. Pensez à moi qui l'ai accompagné dans son enfance, lui ai enseigné, l'ai élevé jusqu'à l'accomplissement de la gloire de Dieu. Pensez à moi au pied de la croix, devant le tombeau et à l'heure de la résurrection. Pensez à moi qui suis allée de l'avant et à Jésus qui est allé de l'avant. Pensez à moi à l'heure de mon ascension et à tous ces moments, bien-aimés, car ce sont mes empreintes. Ma Présence électronique est là pour que vous puissiez y pénétrer.

C'est pourquoi je suis venue, pour que vous puissiez connaître l'immense pouvoir du pain et du vin et de Jésus qui fait partie de ce pain et de ce vin et de moi-même qui fais partie de ce pain et de ce vin. Car connaître ce pouvoir, bien-aimés, c'est ressentir

l'invincibilité de la Divinité tout en gardant la conscience de sa vulnérabilité tant que l'on occupe ce corps de chair et de sang.

Bien-aimés, Dieu est invincible, et Dieu est en vous ! Aussi longtemps que vous vous rappelez que Dieu est l'invincible, vous pouvez revendiquer son invincibilité. C'est lorsque vous commencez à penser que c'est votre invincibilité, c'est alors que vous êtes le plus vulnérable.

Ô, Jésus, occupe mon temple !

Ô Jésus mon Seigneur, toi le Tout et moi le rien.
Ô Jésus, toi le Tout et la totalité de Dieu et de mon âme,
occupe le vide de mon néant, afin qu'ici-bas
comme en Haut, je puisse manifester ta gloire.
Au nom de ta Mère bénie, Marie. Amen.

Je vous donne cette prière afin que vous puissiez conserver la perspective cosmique d'un si grand salut.

Je demande maintenant à ceux qui servent la Communion de s'avancer. Et je demande que vous prépariez le film *This is my Body, This is my Blood*.⁷ Et en vous avançant pour recevoir la sainte Communion, je voudrais que vous regardiez ce film et que vous compreniez les miracles de l'Eucharistie et le pouvoir et la présence de Jésus sur l'autel de Dieu, qui est ainsi consacré par sa présence dans cette Eucharistie.

[Ceux qui servent la communion apportent le pain et le vin devant l'autel.]

Moi, Marie, concentrant le Rayon de la Mère Divine, sur la terre comme au ciel, au nom de Jésus Christ, Seigneur et Sauveur, je bénis ce pain et ce vin par l'entière manifestation du Corps et du Sang de Jésus Christ et de mon propre Corps de Lumière d'Alpha et Oméga.

Prenez et mangez. Ceci est mon corps qui est rompu pour vous. Buvez-en tous, car c'est le vin du nouveau-testament du royaume de Dieu.

[Le film *This is my Body, This is my Blood* joue pendant que la Sainte Communion est servie.]

1« *The Summit Lighthouse (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse).* »

Cette dictée de Mère Marie a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le dimanche 29 décembre 1991 au cours de la Conférence *L'Enchantement de l'Amour divin* qui s'est tenue au Ranch Royal Teton, comté de Park au Montana. Avant de transmettre les dictées de Saint-Germain et de Mère Marie, la Messagère a guidé l'assemblée dans des chants et le rosaire de l'enfant à Mère Marie. Plus tôt dans la journée, l'assemblée a regardé le film *Les Apparitions mariales au vingtième siècle : un message urgent*.

[N.B. Le texte entre crochets indique des mots non prononcés et cependant implicites dans la dictée, ajoutés par la Messagère sous la direction de Mère Marie pour une plus grande clarté du texte écrit.]

* Ce lieu est la Retraite intérieure, située au Montana, sur la propriété de la maison-mère du Phare du Sommet, au Montana, aux É.-U.

1. 18 h 00, heure normale des Rocheuses.

Lumière de Dieu juxtaposée aux Ténèbres absolues des anges déchus. La lumière et les ténèbres relatives s'écrivent avec une lettre minuscule.

3. Jc 5, 16.

4. Mt 13, 12 ; 25, 29 ; Mc 4, 25 ; Lc 8, 18 ; 19, 26.

5. Voir *P.O.W.* vol. 35, no 3.

6. En 1964, le Maître ascensionné Jésus Christ a inauguré la « **Vigile de Jésus 'Veille avec moi'** », un service mondial de prières, d'affirmations et de chants pour protéger la Conscience christique de chaque fils et fille de Dieu. Ce service commémore le moment où le Maître a veillé seul au jardin de Gethsémani disant à ces disciples : « Ne pouvez-vous veiller une heure avec moi ? » Le Seigneur Jésus a demandé aux étudiants des Maîtres ascensionnés de réciter cette Vigile individuellement ou en groupe une fois par semaine, à la même heure chaque semaine, de sorte que chaque heure du jour et de la nuit, il y ait quelqu'un quelque part qui récite la vigile. La Vigile est récitée hebdomadairement au Ranch Royal Teton, et fait partie du service de guérison du mercredi et elle est suivie d'un Rosaire de l'enfant à Mère Marie. Lors d'une dictée donnée le 4 octobre 1987, Jésus a promis : « Je serai au milieu de vous, bien-aimés, pendant que vous récitez cette Vigile en mon nom chaque semaine... Tous ceux qui s'engagent à être mes disciples, en tant que gardien de la flamme, verront mes sphères de lumière et mon Cœur Sacré superposés sur eux tout au long de cette Vigile récitée hebdomadairement ». (*Perles de sagesse*, vol. 30, n° 56, 1987) Le livret Vigile de Jésus « Veille avec moi » peut être obtenu aux Éditions Lumière d'El Morya : info-edition@elmorya.ca / tél. 418-849-7716

7. ***This is my Body, This is my Blood: Miracles of the Eucharist***. Un film émouvant sur la présence et le pouvoir du Christ dans l'Eucharistie. Les narrateurs Bob et Penny Lord amènent les spectateurs sur les sites où ont eu lieu les miracles de l'Eucharistie il y a plusieurs centaines d'années en Italie.